



4 Mai

Ce matin, nous avons poursuivi notre tour à travers les entités de la vieille Europe avec ses richesses, mais aussi avec ses pauvretés, ses peurs et ses incertitudes. Une réalité commune parmi les sept entités européennes est la présence de confrères d'outremer comme Madagascar, d'Inde, d'Indonésie, des Philippines, de la RDC, d'Haïti et du Malawi. Les communautés ont aidé à devenir une aide et une espérance pour la Congrégation. Partout on note le désir avant tout de continuer à proposer le chemin de sainteté de notre saint fondateur.

Bien que le facilitateur, le père Jean-Claude, OP, ait « tapé du pied » pour les retards qui s'accumulaient, il n'a pas osé interrompre les présentations tant elles étaient passionnantes et belles. En conclusion, deux vidéos sur les expériences commencées au Mexique et au Vietnam.

L'après-midi a commencé par une tentative de synthèse par le P. Général et ses quatre assistants qui nous ont préparés au choix prioritaire des sujets à aborder dans les prochains jours dans les ateliers. Répartis en groupes linguistiques, nous avons choisi la liste des sujets à explorer.